

12月14日 茨城県議選 取手・利根選挙区[定数3]

# 安倍政権は退陣を くらし第一の県政に

自民・元民主の  
与党だけでは  
変わらない

茨城県南部地区委員長

日本共産党

県南の  
エース

上野  
たかし



共産 上野たかし

検索



Twitter 上野高志  
@uenomb0924

- 略歴
- 1964年千葉県柏市生まれ。豊四季団地に育つ。50歳。
  - 日本大学経済学部2部卒業後、取手市内にある共同保育園に7年間つとめる。取手市上高井に在住。30歳で日本共産党の専従役員に。2006年から党県南部地区委員長に。
  - 家族／妻と息子と娘。

国民多数の声に背き、異論を切り捨てる安倍暴走政治。「くらしを何とかしてほしい」と悲鳴が起こり、「安倍内閣は退場を」の声が取手・利根でも広がっています。また、茨城県政はムダな公共事業に熱中し、県南地域の願いは切りすてられてきました。取手地域にある県の施設は競輪場…。文化・スポーツ、子どもや高齢者、障がい者のための福祉施設はありません。

それは、取手・利根選出の現職県議が自民2人に元民主の3人で、県の予算にすべて賛成してきた「与党」だからです。同じ顔ぶれの「古い枠組み」では何も変りません。日本共産党の上野たかしが議席を得てこそ、政治の流れを変えることができます。取手・利根から、ごいっしょに政治を変えていきましょう。



沖縄へ行き、辺野古新基地反対でがんばる稻嶺進名護市長(中央)と握手

「原発ゼロ」の国会前行動に参加。  
右は吉良よし子参院議員



「戦争する国づくり」ストップ！取手大行動



力を合わせてがんばります